

11.10.2014 Bei schönstem Herbstwetter fand bei den Dürröhrsdorfer Fleisch-und Wurstwaren das diesjährige Schlachtfest statt. Hunderte, wenn nicht sogar tausende, neugierige und natürlich hungrige Besucher sorgten für ein dichtes Gedränge auf dem Festgelände.

Zwischen 13 und 14 gab es für die Gäste dazu die musikalische Umrahmung durch unseren Spielmannszug. Nicht nur für Trommlerin Lea verlief ihre Auftrittspremiera erfolgreich- wir erhielten bei unserem kleinen Umzug mit Zwischenstops viel Applaus. Hinterher ließen wir uns z.B. Leckeres vom Grill und etwas gegen den Durst schmecken, der Veranstalter hatte uns mit Gutscheinen versorgt- Dankeschön.

